



NORMA DE VISADOS

Los ingenieros critican a Salgado por sus declaraciones

Expansión.Madrid

Los ingenieros han enviado una carta a la ministra de Economía y vicepresidenta segunda, Elena Salgado, en protesta por las declaraciones que realizó cuando este colectivo, junto con los arquitectos, se concentró en el Ministerio la semana pasada en contra de la supresión de los visados.

Salgado dijo que los visados son unos "certificados" más propios de "épocas pasadas", a la vez que se sorprendía de que los ingenieros y arquitectos se manifestaran en la sede de la calle Alcalá de Madrid. El malestar de estos profesionales responde a la supresión del 90% de los visados existentes como obligatorios y su conversión en voluntarios, recogida en un decreto que está en camino. De los 80 visados existentes que el Ministerio ha detectado en múltiples normas de colegios y profesiones, sólo ha dejado 10 como obligatorios. Esto provocará que el resto, al ser voluntarios, tenderán a su desaparición. Para el Ministerio, los visados -que son un trámite para acreditar que se han realizado servicios o proyectos profesionales y que cumplen con la normativa- son en muchos casos innecesarios y redundantes, porque ya existen en la legislación de cada sector controles suficientes para las obras o proyectos.

Mantener la presión

El real decreto está en tramitación, aunque todavía no ha sido aprobado, y los arquitectos e ingenieros mantienen sus presiones. Con motivo de las declaraciones de Salgado, le han enviado una carta en la que se muestran uno de los "colectivos ignorados por diversos estamentos oficiales". En este caso, por el Gobierno y por la Comisión Nacional de Competencia.

En la misiva, firmada por Edelmiro Rúa, presidente de la Unión Profesional de Colegios de Ingenieros, y Manuel Acero, presidente del Instituto de la Ingeniería de España, se afirma: "Lo que ciertamente sí es de épocas pasadas es dictaminar tajantemente sobre un proceso en curso sujeto a información pública que presupone, ya no estamos seguros, que podemos ser, no oídos, sino tenidos en cuenta". También apuntan que "seguirán" buscando diálogo.